
50周年を記念して伏見公園に八重桜を植樹しました
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3,000人に近い大世帯の幌西第15分区町内会。今年50周年を迎えました。「顔の見える町内会」づく

りを目指して始めた「談笑会」（特技のある方の楽器演奏、合唱指導、舞踏披露、手芸展示、写真展

示、釣り談義などの披露の場）や同好会（ラジオ体操、パークゴルフ、麻雀、歌謡、花植え会など）の活

動を通して、住民同士の理解が深まると共に、町内会役員の発掘にも大いに役立ちました。

さらに、春の円山公園での「観桜会」に始まり、年3回の「日帰りバス親睦旅行」（車内ではハーモニカ

伴奏による童謡合唱など）、「パークゴルフ大会」、「ボーリング大会」、「麻雀大会」なども定例行事と

して実施しました。中でも伏見公園での「夏祭り盆踊り」には縁日と夜の盆踊りに、公園隣の中国領

事館の子供さんの参加もあり、2日間で2～3,000人の大イベントとなり大盛況でした。また、その他

の行事にも総領事以下職員の方々にも多数参加頂き、親睦を深めることになりました。

この他、年間を通して現在も実施している「朝のラジオ体操」には多数の参加があり、2014年4月以

来現在までで累計9２,500人超となりました。今でも船林会長はじめ私も一緒に体操会場の清掃を

行い、札幌で一番綺麗で安全な公園で体操を続けるため、頑張っています。

ラジオ体操参加者の10万人達成を目指して、これからも続けていきます。町内会の皆様には、この50

周年を機に、今後もより一層のご理解を頂ますようお願い致します。
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我がまち「幌西第15分区町内会」創設50周年を迎え、大きな喜びと共に現在に至るまちづくりに貢

献された会員・役員の方々に深く感謝の意を表し、心よりお礼申し上げます。

一口に50年とはいえ半世紀であり、この間いろいろな出来事で大変ご苦労されたことと存じます。

これからも過去の困難・試練を乗り越えた経緯を忘れることなく、未来に向かって素晴しいまちづく

りを目指すことが大切です。

現在町内は、整然とした区画に緑豊かな公園、桜並木、整備された枡花壇に囲まれ、住民は閑静で

豊かな環境の下で日常生活を過ごしていることと思います。子どもたちには「生まれ育った故郷」と

して、大人にとっては「終生の地」としての条件を充分に備えていると考えています。

ゴミステーションや街灯の整備、防犯・防災対策、高齢者を対象にした福祉、冬季の除・排雪、環境

美化等にもこれまで以上に全力で取り組み、札幌で一番住みたいまちを目指します。

私は「素晴らしい町内会」とは何かを常々考えていました。私なりの結論は、地域の人々が信頼し合

い協力して「良いまちづくり」を実現し、人と人との絆を大切にする、それが日常生活となり、次世代

へとつながっていく町内会です。そして、それを理解して入会していただくことだと思っています。これ

を支えるのは町内会のみなさまです。

当町内会の入会率は95%以上と、札幌市では類を見ないことであり、当町内会の誇りです。

最後に心より皆様にお願いがあります。この「素晴らしい町内会」を維持し発展させるためには、

将来を担う役員が必要です。是非一緒に町内会活動をしましょう。

幌西第15分区町内会　顧問（前会長）

※2022年度実績

2022年　町内春の花植えにて。コロナ禍ということもありマスク着用を呼びかけて開催しましたが、多くの方に参加いただきました。
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※札幌市平均入会率69.62%（2022年10月現在）

1

2022年　伏見公園で毎年開催されている夏休みラジオ体操の風景。4

2022年　3年ぶりの円山登山。新型コロナ感染対策もしっかりと行い、伏見公園から円山まで徒歩で向かいました。
　天気もよく、山頂からは札幌市内が一望できました。

3

2022年　町内の通学路に咲く桜。正面には町内の多くの子どもたちが通う緑丘小学校。
　町内会有志による登下校時のパトロールが実施されていて、子どもたちの安全を守っています。
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昭和47年（1972年）町内会が発足。当時は406世帯が暮らしていました。初代会長には当町内

会生まれの小林隆太郎氏が就任。敬神の念厚く、几帳面な人柄で多方面に人望があったそうで

す。副会長、会計、幹事、部長の計8名で町内会運営にあたっていました。

昭和57年（1982年）には2代目会長に永田公男氏が就任。世帯数は600とこの10年で1.5倍にな

りました。この時期、町内の街灯が増え、防犯面においても大きな効果があったそうです。町内の

融和を図るため研修旅行を実施し、この流れは今も続いています。（2020年度からはコロナ禍

のため中止となっています）

昭和62年（1987年）、3代目会長に丸山志乃武氏が就任。世の中は高度成長期の真っ只中で、町

内には高層マンションが建ち始めました。世帯数は750に。この年から、現在まで続く盆踊り大会

（2020年度からはコロナ禍のため中止となっています）がスタート。町内会費が150円となり、こ

れも現在まで続いています。

平成3年（1991年）、宮本晉氏が4代目会長に就任。宮本氏は、まだ人家もまばらな昭和35年

（1960年）8月に歯科医院を開業し、町内美化活動に特に力を入れていました。

平成5年（1993年）、5代目会長に池上德一氏が就任。町内美化活動が認められ、平成9年（1997年）

には環境衛生実践模範地区に指定されました。また、平成14年（2001年）には札幌市長賞も

受賞しました。

平成17年（2003年）、６代目会長に三浦康夫氏が就任。町内の「花いっぱい活動」に取り組み、札幌市から『桝花壇優

良製作者』の表彰を受けるなど町内美化に尽力されました。また、当時計画されていた高層マンションの高さ制限条

例の変更を実現すると共に、公開空地実現など環境保全にも取り組みました。更に、新たに「ボーリング大会」、「花

見」、「パークゴルフ大会」など行事の拡充に努めると共に毎年恒例の「盆踊り」のために常設電源盤の設置を実現し

ました。隣接の「中国領事館」との交流を深めるなど、国際交流にも貢献されました。

平成23年（2011年）、7代目会長に村井和夫氏が就任。現在も伏見公園で行われているラジオ体操同好会をはじめ、

住民の方々にアンケートを実施し、町内会ホームページの開設など、現在につながる多くの事業が村井氏の代からス

タートしました。なお、村井氏には「50周年記念によせて」（P2）にて寄稿頂いております。

平成29年（2017年）、現在の8代目会長に船林宏氏が就任。2022年、町内会創設50周年を迎えました。

1962年　町内会発足10年前の伏見地区空撮。1

1977年　南13条付近から見た環状通り。左側が当町内会エリアで、現在の南14条交差点からサツドラ側を見た景色。
右側の電柱を見ると、現在の景色と重なります。

※写真は、札幌市公文書館所蔵

4

1977年　旭山記念公園から望む札幌市内。右側が当町内会エリア。現在の通学路となる町内を東西に分ける道は、
この頃から存在していました。町内中心部には広大な畑が広がっていました。

3

1977年　冬の啓明ターミナルの風景。
　当時の町内会には有名企業の社宅が多く、当時から集合住宅が多い地域でした。

2

昭和47年度~56年度

初代会長

小林
隆太郎 氏

昭和57年度~61年度

第2代会長

永田
公男

昭和62年度
(平成元年度及び

平成2年度は会長代行)

第3代会長

丸山
志乃武

平成3年度~4年度

第4代会長

宮本
晉

平成5年度~16年度

第5代会長

池上
德一

平成17年度～22年度

第6代会長

三浦
康夫

平成23年度～28年度

第7代会長

村井
和夫

平成29年度~現在

第8代会長

船林
宏 氏  氏  氏  氏  氏  氏  氏

町内会創設時の

主な出来事

● 2月　第11回冬季オリンピック札幌大会開催（アジア初開催）。

● 4月　札幌市、政令指定都市に移行(区制施行)し、新たに中央区・北区・東区・白石区・
豊平区・南区・西区の七区となる。

● 冬季オリンピックを期に地下鉄南北線「麻生～真駒内」が本格的に運用開始。

● 札幌市の人口が110万人を突破。ゴミの無料収集事業がスタート。
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04
15 経理部

町内会費の運用や、各部の予算管理、年間の収支報告など、
町内会のお金に関する仕事を全般的に担っています。
幌西地区連合町内会との共同行事や、町内美化・補修に関する
予算にも関わり、実務面で町内会をサポートしています。

厚生部
町内の方々が、健康で豊かな生活を楽しむべく各種イベントに
取り組んでいます。幌西地区連合町内会との連携によるイベント
運営や、社会福祉協議会と連携し高齢者福祉バスの活用に取り
組んでいます。
※イベント開催時は札幌市「地域活動ガイドライン」を指針として実施します。

※写真は2019年6月開催時のもの

施設部
施設部では以前から推進していた町内街路灯のLED化を2016年
度に完了し、現在は街路灯の維持管理（町内管理は2灯のみ）を
行っています。また、札幌市パートナーシップ制度を活用した生活
道路の除排雪を毎年2月前後に実施しています。

※札幌市パートナーシップ制度を活用した生活道路の除排雪

福祉部
町内会のシニアの皆さんの交流の場を企画します。保健部・
女性部と合同イベントを開催したり、幌西地区連合町内会主催
行事の橋渡しもしています。また、民生委員の方々と協力し、シ
ニアの皆さんの見守り活動も行っています。

※写真は2019年7月開催時のもの

総務部
定期総会や毎月の役員会の開催、議案・予算案の作成等のほ
か、町内会活動の広報として「町内会だより」を発行するとともに
「ホームページ」を開設しています。

ホームページ https://ksd15.jp

青少年部
子ども達が元気に活動できるよう安全・安心な日常生活を見守っ
ています。少子化やコロナ禍で子供相互の結びつき・関係づくり
が難しい昨今、子ども達が参加できる行事を主催し、楽しい子供
時代の思い出作りを支援しています。

※写真は2019年8月開催時のもの

保健部
住民健康促進のための幌西地区連合町内会行事（検診、各種講
習会等）への参加や、健康づくり教室等講習会、健康体操、イベン
ト後のカフェタイム開催など、気軽に参加できて健やかな毎日を
送るためのイベントを開催しています。

※写真は2019年11月開催時のもの

防犯部
メンバーは20名で4班体制。11年間交通事故ゼロ更新中。
人生経験豊かなメンバーと共に、笑顔で使命感を持って取り
組んでいます。わたしたちと一緒に子供たちを守る活動をしま
せんか？

環境部
住みよい町内環境づくりを目指し、枡花壇の整備 ・花植え
活動 ・町内清掃美化活動など、町内会の皆様も参加できる行事
を開催しています。また、町内設置のゴミステーション管理も
行っています。

防災部
安全・安心な街づくりを考え、手で触れて知って得する防災
体験イベントを、夏の伏見公園で開催しています。
また AED の使い方を学ぶ講習会も開催し、いざという時に
役に立つ体験イベントで防災意識を高めています。

※写真は2017年8月開催時のもの

交通部
町内の小中学生を中心に、ブリリアマンション前の手押し信号機
のある横断歩道付近での交通安全登校パトロールを行っていま
す。また、幌西地区連合町内会で行われている夏・秋の交通安全
街頭啓発などにも参加しています。

女性部
幌西地区連合町内会婦人部会と連携して、ウォーキングイベ
ントや幌西夏祭りのお手伝いや、各種講演会、新年の集いな
どのイベントを開催しています。福祉部や保健部との合同イベ
ントも好評です。

※写真は2017年6月開催時のもの

P5 P6

etc

    
※

お
問
い
合
わ
せ
、
参
加
希
望
は
７
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

04
15 経理部

町内会費の運用や、各部の予算管理、年間の収支報告など、
町内会のお金に関する仕事を全般的に担っています。
幌西地区連合町内会との共同行事や、町内美化・補修に関する
予算にも関わり、実務面で町内会をサポートしています。

厚生部
町内の方々が、健康で豊かな生活を楽しむべく各種イベントに
取り組んでいます。幌西地区連合町内会との連携によるイベント
運営や、社会福祉協議会と連携し高齢者福祉バスの活用に取り
組んでいます。
※イベント開催時は札幌市「地域活動ガイドライン」を指針として実施します。

※写真は2019年6月開催時のもの

施設部
施設部では以前から推進していた町内街路灯のLED化を2016年
度に完了し、現在は街路灯の維持管理（町内管理は2灯のみ）を
行っています。また、札幌市パートナーシップ制度を活用した生活
道路の除排雪を毎年2月前後に実施しています。

※札幌市パートナーシップ制度を活用した生活道路の除排雪

福祉部
町内会のシニアの皆さんの交流の場を企画します。保健部・
女性部と合同イベントを開催したり、幌西地区連合町内会主催
行事の橋渡しもしています。また、民生委員の方々と協力し、シ
ニアの皆さんの見守り活動も行っています。

※写真は2019年7月開催時のもの

総務部
定期総会や毎月の役員会の開催、議案・予算案の作成等のほ
か、町内会活動の広報として「町内会だより」を発行するとともに
「ホームページ」を開設しています。

ホームページ https://ksd15.jp

青少年部
子ども達が元気に活動できるよう安全・安心な日常生活を見守っ
ています。少子化やコロナ禍で子供相互の結びつき・関係づくり
が難しい昨今、子ども達が参加できる行事を主催し、楽しい子供
時代の思い出作りを支援しています。

※写真は2019年8月開催時のもの

保健部
住民健康促進のための幌西地区連合町内会行事（検診、各種講
習会等）への参加や、健康づくり教室等講習会、健康体操、イベン
ト後のカフェタイム開催など、気軽に参加できて健やかな毎日を
送るためのイベントを開催しています。

※写真は2019年11月開催時のもの

防犯部
メンバーは20名で4班体制。11年間交通事故ゼロ更新中。
人生経験豊かなメンバーと共に、笑顔で使命感を持って取り
組んでいます。わたしたちと一緒に子供たちを守る活動をしま
せんか？

環境部
住みよい町内環境づくりを目指し、枡花壇の整備 ・花植え
活動 ・町内清掃美化活動など、町内会の皆様も参加できる行事
を開催しています。また、町内設置のゴミステーション管理も
行っています。

防災部
安全・安心な街づくりを考え、手で触れて知って得する防災
体験イベントを、夏の伏見公園で開催しています。
また AED の使い方を学ぶ講習会も開催し、いざという時に
役に立つ体験イベントで防災意識を高めています。

※写真は2017年8月開催時のもの

交通部
町内の小中学生を中心に、ブリリアマンション前の手押し信号機
のある横断歩道付近での交通安全登校パトロールを行っていま
す。また、幌西地区連合町内会で行われている夏・秋の交通安全
街頭啓発などにも参加しています。

女性部
幌西地区連合町内会婦人部会と連携して、ウォーキングイベ
ントや幌西夏祭りのお手伝いや、各種講演会、新年の集いな
どのイベントを開催しています。福祉部や保健部との合同イベ
ントも好評です。

※写真は2017年6月開催時のもの

P5 P6

etc

    
※

お
問
い
合
わ
せ
、
参
加
希
望
は
７
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。



04
15 経理部

町内会費の運用や、各部の予算管理、年間の収支報告など、
町内会のお金に関する仕事を全般的に担っています。
幌西地区連合町内会との共同行事や、町内美化・補修に関する
予算にも関わり、実務面で町内会をサポートしています。

厚生部
町内の方々が、健康で豊かな生活を楽しむべく各種イベントに
取り組んでいます。幌西地区連合町内会との連携によるイベント
運営や、社会福祉協議会と連携し高齢者福祉バスの活用に取り
組んでいます。
※イベント開催時は札幌市「地域活動ガイドライン」を指針として実施します。

※写真は2019年6月開催時のもの

施設部
施設部では以前から推進していた町内街路灯のLED化を2016年
度に完了し、現在は街路灯の維持管理（町内管理は2灯のみ）を
行っています。また、札幌市パートナーシップ制度を活用した生活
道路の除排雪を毎年2月前後に実施しています。

※札幌市パートナーシップ制度を活用した生活道路の除排雪

福祉部
町内会のシニアの皆さんの交流の場を企画します。保健部・
女性部と合同イベントを開催したり、幌西地区連合町内会主催
行事の橋渡しもしています。また、民生委員の方々と協力し、シ
ニアの皆さんの見守り活動も行っています。

※写真は2019年7月開催時のもの

総務部
定期総会や毎月の役員会の開催、議案・予算案の作成等のほ
か、町内会活動の広報として「町内会だより」を発行するとともに
「ホームページ」を開設しています。

ホームページ https://ksd15.jp

青少年部
子ども達が元気に活動できるよう安全・安心な日常生活を見守っ
ています。少子化やコロナ禍で子供相互の結びつき・関係づくり
が難しい昨今、子ども達が参加できる行事を主催し、楽しい子供
時代の思い出作りを支援しています。

※写真は2019年8月開催時のもの

保健部
住民健康促進のための幌西地区連合町内会行事（検診、各種講
習会等）への参加や、健康づくり教室等講習会、健康体操、イベン
ト後のカフェタイム開催など、気軽に参加できて健やかな毎日を
送るためのイベントを開催しています。

※写真は2019年11月開催時のもの

防犯部
メンバーは20名で4班体制。11年間交通事故ゼロ更新中。
人生経験豊かなメンバーと共に、笑顔で使命感を持って取り
組んでいます。わたしたちと一緒に子供たちを守る活動をしま
せんか？

環境部
住みよい町内環境づくりを目指し、枡花壇の整備 ・花植え
活動 ・町内清掃美化活動など、町内会の皆様も参加できる行事
を開催しています。また、町内設置のゴミステーション管理も
行っています。

防災部
安全・安心な街づくりを考え、手で触れて知って得する防災
体験イベントを、夏の伏見公園で開催しています。
また AED の使い方を学ぶ講習会も開催し、いざという時に
役に立つ体験イベントで防災意識を高めています。

※写真は2017年8月開催時のもの

交通部
町内の小中学生を中心に、ブリリアマンション前の手押し信号機
のある横断歩道付近での交通安全登校パトロールを行っていま
す。また、幌西地区連合町内会で行われている夏・秋の交通安全
街頭啓発などにも参加しています。

女性部
幌西地区連合町内会婦人部会と連携して、ウォーキングイベ
ントや幌西夏祭りのお手伝いや、各種講演会、新年の集いな
どのイベントを開催しています。福祉部や保健部との合同イベ
ントも好評です。

※写真は2017年6月開催時のもの

P5 P6

etc

    
※

お
問
い
合
わ
せ
、
参
加
希
望
は
７
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

04
15 経理部

町内会費の運用や、各部の予算管理、年間の収支報告など、
町内会のお金に関する仕事を全般的に担っています。
幌西地区連合町内会との共同行事や、町内美化・補修に関する
予算にも関わり、実務面で町内会をサポートしています。

厚生部
町内の方々が、健康で豊かな生活を楽しむべく各種イベントに
取り組んでいます。幌西地区連合町内会との連携によるイベント
運営や、社会福祉協議会と連携し高齢者福祉バスの活用に取り
組んでいます。
※イベント開催時は札幌市「地域活動ガイドライン」を指針として実施します。

※写真は2019年6月開催時のもの

施設部
施設部では以前から推進していた町内街路灯のLED化を2016年
度に完了し、現在は街路灯の維持管理（町内管理は2灯のみ）を
行っています。また、札幌市パートナーシップ制度を活用した生活
道路の除排雪を毎年2月前後に実施しています。

※札幌市パートナーシップ制度を活用した生活道路の除排雪

福祉部
町内会のシニアの皆さんの交流の場を企画します。保健部・
女性部と合同イベントを開催したり、幌西地区連合町内会主催
行事の橋渡しもしています。また、民生委員の方々と協力し、シ
ニアの皆さんの見守り活動も行っています。

※写真は2019年7月開催時のもの

総務部
定期総会や毎月の役員会の開催、議案・予算案の作成等のほ
か、町内会活動の広報として「町内会だより」を発行するとともに
「ホームページ」を開設しています。

ホームページ https://ksd15.jp

青少年部
子ども達が元気に活動できるよう安全・安心な日常生活を見守っ
ています。少子化やコロナ禍で子供相互の結びつき・関係づくり
が難しい昨今、子ども達が参加できる行事を主催し、楽しい子供
時代の思い出作りを支援しています。

※写真は2019年8月開催時のもの

保健部
住民健康促進のための幌西地区連合町内会行事（検診、各種講
習会等）への参加や、健康づくり教室等講習会、健康体操、イベン
ト後のカフェタイム開催など、気軽に参加できて健やかな毎日を
送るためのイベントを開催しています。

※写真は2019年11月開催時のもの

防犯部
メンバーは20名で4班体制。11年間交通事故ゼロ更新中。
人生経験豊かなメンバーと共に、笑顔で使命感を持って取り
組んでいます。わたしたちと一緒に子供たちを守る活動をしま
せんか？

環境部
住みよい町内環境づくりを目指し、枡花壇の整備 ・花植え
活動 ・町内清掃美化活動など、町内会の皆様も参加できる行事
を開催しています。また、町内設置のゴミステーション管理も
行っています。

防災部
安全・安心な街づくりを考え、手で触れて知って得する防災
体験イベントを、夏の伏見公園で開催しています。
また AED の使い方を学ぶ講習会も開催し、いざという時に
役に立つ体験イベントで防災意識を高めています。

※写真は2017年8月開催時のもの

交通部
町内の小中学生を中心に、ブリリアマンション前の手押し信号機
のある横断歩道付近での交通安全登校パトロールを行っていま
す。また、幌西地区連合町内会で行われている夏・秋の交通安全
街頭啓発などにも参加しています。

女性部
幌西地区連合町内会婦人部会と連携して、ウォーキングイベ
ントや幌西夏祭りのお手伝いや、各種講演会、新年の集いな
どのイベントを開催しています。福祉部や保健部との合同イベ
ントも好評です。

※写真は2017年6月開催時のもの

P5 P6

etc

    
※

お
問
い
合
わ
せ
、
参
加
希
望
は
７
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。



町内に設置の砂袋（滑り止め用）の活用について

町内行事を行う拠点「伏見会館」

路面が凍りつき、歩くのが危険な時は、ご自由にお使いいただけます。

使用許可は不要です。 共有資材となりますので適切にご使用ください。

昭和49年（1974年）に建てられた伏見会館は、周辺地域の活動の拠点として活用されてきました。
その後、建物老朽化に伴い改築となり、平成26年（2014年）11月1日にリニューアルオープンしました。隣接する
7つの町内会が「伏見会館管理組合」を設立し運営しています。
当町内会では年1回開催の定期総会や、月1回の役員会、各部の行事などに利用しています。

町内または近隣の商業施設・小学校にはAEDが設置されており、緊急時

に利用いただけます。AED利用時は各施設に必ず確認をお願いします。

●ノアガーデン ●みたに胃腸内科
●啓明クリニック ●宮本歯科医院
●緑丘歯科 ●ブリリア旭ヶ丘
●やわらぎ伏見別邸 ●緑丘小学校
●中央消防署幌西出張所

町内には37箇所の町内会完備
のゴミステーションがあります。

小
分
け
で
の

利
用
も
便
利
で
す

ゴミステーション 町内・近隣各施設のAEDについて

消火栓

※2022年6月現在

※202２年10月現在

町内には11箇所の消火栓が
あります。
※2022年10月現在

町内の活動やお知らせはホームページまたはFacebookページでも発信しております。是非ご覧ください。
なお、役員・ボランティア活動に参加ご希望の方はホームページよりお問い合わせください。

https://www.facebook.com/ksd15https://www.ksd15.jp/

4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

定期総会
（総務部）

夏の交通安全
街頭啓発
（交通部）

【通年】下校時学童防犯パトロール（防犯部・交通部）

【通年】伏見公園 朝のラジオ体操（ラジオ体操同好会）

秋の交通安全
街頭啓発
（交通部）

生活道路の
除排雪
（施設部）

屋外レク活動
（厚生部）

屋外レク活動
（厚生部）

屋内レク活動
（厚生部）

夏休みラジオ体操
子供盆踊り・縁日

（青少年部）

町内花植え
（環境部）

防災レク活動
（防災部）

屋内レク活動
（福祉部・保健部・女性部）

屋内レク活動
（福祉部・保健部・女性部）

屋内レク活動
（福祉部・保健部・女性部）

町内清掃
（環境部）

※2019年度までの実績をもとにしています
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